

UNION RADIO

Alvarez del Vayo ha hecho unas declaraciones en Ginebra, manifestando que el movimiento estaba preparado desde hace un año y que el no vencer el Gobierno de Madrid es debido al apoyo en material que a los nacionalistas suministra el extranjero.

La Junta de Adquisiciones del Ministerio de la Guerra abre un concurso para la adquisición de prendas y efectos de uniforme.

Llamamiento para que se presenten inmediatamente nada más oír el presente aviso por radio, los milicianos pertenecientes a los Batallones Telma, del Círculo Socialista de la Latina, del Puente de Vallecas, del Oficio de Marmolistas. Estos llamamientos corresponden a las emisiones de U. Radio del día de ayer; en el día de hoy y con el mismo apremio a la célula Tetuán, Radio Sur, a los segovianos, al Partido comunista de Carabanchel, Largo Caballero, Radio nº 9 y milicianos de Izquierda Republicana. Como se ve ello denota un estado de alarma general, puesto que el llamamiento abarca a casi todas las organizaciones de que tenemos conocimiento y sin que den un plazo para la presentación.

Sierra, Oviedo, Caspe, Montoro, Epila, Huesca en el sector Santa Olalla Maqueda, después de las noticias que dimos y comentamos ayer, vuelve a insistir Unión Radio en que de nuevo resistieron los gubernamentales un nuevo ataque de las fuerzas de Yagüe, indicando que la aviación se opuso al avance; como ayer sin índice de sitio, ni que reaccionaran ofensivamente, ni hace apología de ningún éxito, razón por la cual deducimos que es un segundo triunfo de nuestras columnas, en el avance sobre Toledo y vuelve a confirmarse la activa ofensiva de nuestros amigos ya anunciada. Es seguro que no cesarán y como según la información recogida en días anteriores, antes de emprenderla han tenido la precisión de acumular toda clase de elementos para llevarla a fondo y sin dejar reponerse al enemigo, todo nos induce a alentar la esperanza de que estamos al principio del fin de nuestro glorioso

so asedio.

Radio Tolousse que se captó incidentalmente dijo que Madrid está en situación difícil por lo que respecta al aprovisionamiento de víveres y que Málaga se encuentra bajo el control de la F.A.I. y no del Gobierno de Madrid.

RADIO ITALIA Por orden del Gobierno holandés el encargado de Negocios en Madrid ha abandonado España. Esta actitud obedece a las continuas transgresiones de la inmunidad diplomática por parte del Gobierno de Madrid y no entraña la ruptura de las relaciones diplomáticas.

El Ministro de España en El Cairo D. Alfonso Caro ha dimitido y abandonado Egipto.

LONDRES.- Los periódicos El Times y El Observador en sus editoriales, describen los trágicos acontecimientos españoles.

Los hechos efectuados por los comunistas de Toledo, -declaran-, constituyen la mejor contestación que puede darse a aquellos socialistas británicos que aún presentan al Gobierno de Madrid como defensor de la democracia.

LISEOA.- Los periódicos portugueses conceden grandísima importancia al magno espíritu anticomunista que ha tenido lugar en Oporto.

Muchos millares de obreros procedentes de todas las provincias de Portugal han desfilado formando un imponente cortejo por las calles de clarando su fe nacionalista y su adhesión al Gobierno Salazar.

Varios oradores han desprestigiado las doctrinas comunistas y vitoreado a la patria portuguesa en discursos aclamadísimos.

PARIS.- El periódico FUS anuncia que las incursiones de milicianos españoles en territorio francés se hacen cada día más frecuentes. Para cortar incidentes con poblaciones de la frontera el prefecto de las provincias orientales ha ordenado cerrar hasta nueva orden la frontera en el sector de Puy Meyn.

RABAT.- Se anuncia desde San Sebas

INFORMACION ALCAZAREÑA

tian que el avance de los nacionalistas sobre Bilbao sigue su marcha metódica. En pueblo cuyo nombre no se oyó dice parece lleno de bandéras blancas.

MADRID.- Se anuncia que uno de los Jefes de la Confederación General de Trabajadores han sido asesinado por error.

Según noticias de Barcelona ha sido reforzada la policía personal de Companys por temor a manifestaciones hostiles contra él.

BURGOS.- Tropas del General Mola siguen avanzando sobre Santander. 8 pueblos de su provincia han sido tomados.

SEVILLA.-El General Queipo del Lla no anuncia que los nacionalistas han ganado un combate en el frente de Asturias habiéndose entablado cerca de Sama de Langreo. En el Sur una columna de Málaga fué atacada con éxito por los nacionalistas. En Granada se han apoderado nuestras fuerzas de varios pueblos haciendo muchas bajas a los gubernamentales. En cuanto al frente de Aragón se ha logrado diseminar una columna de fuerzas catalanas que se dirigía a Huesca.

BRUSELAS.-Algunos documentos recogidos hacen saber que el Frente Popular español solicitaba el envío de 100 instructores, 200 ametralladoras y 12 millones de cartuchos, por correspondencia dirigida al Secretario del Partido socialista belga. En ella se pedía el urgente envío a Madrid. Ante la gravedad de este hecho el Gobierno ha ordenado al Procurador General instruya la denuncia en forma.

RADIO CLUB PORTUGUES.- En el día de ayer, no obstante los esfuerzos hechos por nuestros radiotelegrafistas fué imposible recoger una sola noticia, ni la más mínima; ello fué debido a interferencias producidas voluntariamente por Unión Radio y una estación francesa, y calculamos que ello sea debido al deseo del Gobierno de que no se pueda conocer el verdadero resultado de la ofensiva Yagüe.

o-o-o-o-o-o-o-o-o

PERDIDA

Dos maletas han desaparecido al evacuar la sala o sótano dedicado actualmente a enfermería. Contenían diversos objetos que pueden entregar en esta Redacción.

Entre los numerosos disparos de 15.5 disparados en el día de ayer, uno incidió en el despacho de nuestro Coronel, sin que originase más que pequeñas lesiones a algunos de los que allí se encontraban; pero en cambio ha destruído algunos elementos de los que utilizábamos para hacer el periódico, máquina de escribir, etc. etc. ello determina algún retraso en la salida de nuestro número.

Las noticias de hoy confirman las excelentes del día de ayer en lo que se refiere al avance de Yagüe y ello teniéndolo a través de la información enemiga.

Un día más de estos últimos que nos restan, pocos -gracias a Dios- para saborear a placer el triunfo de tantos esfuerzos y abnegaciones.

Buena señal es también el que se hayan llevado 2 piezas de 15.5 y las antiaéreas. Precisa que todos haciéndose cargo del bien general, extremen en cuanto puedan las medidas de limpieza, procurando sobre todo mantener con el mayor aseo los sótanos y las escaleras que conducen a los mismos, sabemos el esfuerzo que ello supone pero no dudamos que será uno más rendido por bien de todos, por cuantos estamos solidarizados no sólo por pensar del mismo modo, sino por los días vividos con alta intensidad patriótica en estas gloriosas ruinas.

-oooooooooooo-

A LOS COLECCIONISTAS.- Conviene recordarles que el mejor medio de que esta Redacción sepa el número de ellos, es enviándola una nota con el nombre y cargo o dirección del coleccionista, o, en su defecto, haciendo conocer estos datos al encargado del reparto durante el tiempo que efectúa dicho servicio.

-oooooooooooo-

HALLAZGOS

En el sótano donde está instalada la máquina confeccionadora del periódico, hay varios objetos encontrados recientemente, entre ellos y de hoy, dos llaves, y un llavero con otras tres y cadena. Todo a disposición de sus legítimos dueños.